
 
Der Vorsitzende erfragte bei der AfD-Kreistagsfraktion, vertreten durch den SkB Behr, ob noch Fragen zu 
seinem schriftlich beantworteten Antrag vom 11.03.2015 bestünden. 
 
SkB Behr verneinte dies.  
 


